



Junta de Gobierno Local

CONVENIO CON AMFREMAR PARA DESTINAR 630.000 EUROS AL REPARTO DE ALIMENTOS A LAS FAMILIAS AFECTADAS POR LA CRISIS DE LA PANDEMIA

Las familias son acompañadas en el proceso de superación de las circunstancias de vulnerabilidad en la que se encuentran y la prestación de ayuda para el logro de su inclusión social

Este convenio se sustenta en el Protocolo General de Actuación suscrito con la Red de Entidades Sociales “Por una Málaga mejor”, integrada por 16 asociaciones de reparto de alimentos de la ciudad

19/03/2021.- La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy, en una sesión extraordinaria, la firma de un Convenio de Colaboración entre el Área de Derechos Sociales y la Asociación de Amigos Malagueños de Familias Rehabilitados y Marginados (AMFREMAR) para la ejecución del proyecto “Intervención Integral con familias y personas afectadas por el crisis económica y socioeconómica causada por el Covid-19, acompañamiento social y administrativo y reparto de productos de primera necesidad”.

El coste del proyecto es de 630.000 euros, de los que el Ayuntamiento aporta 598.500 euros. El 75% serán con cargo al ejercicio del año 2021 y el 25% restante al del 2022.

La finalidad de este convenio es la atención de las familias en situación de vulnerabilidad, para garantizarles la entrega de productos de alimentación básica, su acompañamiento en el proceso de superación de las circunstancias de vulnerabilidad en la que se encuentran y la prestación de ayuda para el logro de su inclusión social.

AMFREMAR pondrá disposición del proyecto los medios necesarios para su ejecución, correspondiendo al Área de Derechos Sociales determinar su idoneidad y adecuación.

Desde el mes de agosto del año 2020 los Centros de Servicios Sociales y las entidades de reparto han trabajado en un proceso de coordinación en el que los profesionales sociales municipales derivan a las organizaciones de reparto a las familias que necesitan apoyo para la alimentación básica. Ya se han derivado 7.000 familias, a las que se acompaña en un proceso de intervención, seguimiento y evaluación. Se estima que cuando finalice el año 2021 serán 12.000 las familias beneficiarias.

